

El IES Zorrilla da por bueno el retraso del nuevo polideportivo

Su director reconoce que recibirán la infraestructura «en breve» y que no ha supuesto ningún contratiempo realizar actividades al aire libre en estos primeros días de curso



J. TAJES.

R. A.

El retraso se da por bien empleado con tal de disponer de unas instalaciones funcionales y «demandadas» desde hace más de un lustro. Ésta es la opinión del director del IES Zorrilla, Carlos Duque, quien -nueve días después del inicio del curso en Secundaria y Bachillerato- reconoce que recibirá el nuevo polideportivo «en breve».

De este modo, Duque da por zanjada cualquier polémica que se hubiera podido suscitar al no coincidir el arranque de las clases con la apertura del complejo deportivo anejo al instituto. «Damos por bueno el retraso. Es cierto que las obras han supuesto un cierto trastorno, pero era algo necesario. Este polideportivo nos pone 'al día' y estamos contentos de que se haya realizado», afirma Duque. El director recalca que el retraso en la puesta en marcha de las nuevas instalaciones no supone «todavía» un perjuicio para los alumnos de Secundaria, ya que tanto en las canchas adyacentes como en el patio todavía se pueden realizar actividades deportivas, ya que la meteorología aún acompaña.

«En estos primeros días de clase no hemos tenido ningún problema en este sentido, pero sí será necesario en invierno cuando el tiempo no acompañe», explica.

El polideportivo. La infraestructura partía con un presupuesto de licitación de 1.998.877 euros, aunque el presupuesto total, incluyendo obra, consultorías técnicas y equipamiento, se sitúa en 2.185.242,60 euros, tal como confirmaron en el inicio del presente curso desde la Dirección Provincial de Educación. La Junta logra así sustituir, con «significativas mejoras», el gimnasio actual para adecuarlo a los «requisitos de calidad educativa previstos por la Comunidad y así atender con niveles de excelencia europea las necesidades formativas» de los cerca de 1.400 alumnos matriculados en el centro docente.

El nuevo polideportivo tiene una altura de 7,75 metros, y cuenta entre sus instalaciones

con una superficie útil de 1.650,90 m² (más 120 metros del porche), con una pista de 22 x 44 metros, gradas, aula polivalente, sala de monitor, vestuarios, aseos, almacén y sala de instalaciones.